



いつもご愛顧いただきありがとうございます。ミクニ通信です。
 今回は4月9日（土）に移転オープンをしました、TOTO奈良ショールームのレポをお届け致します！

理想の空間

フロア、駐車場スペース共に約1.4倍に拡張され、より快適さと居心地の良さを感じられた奈良ショールームでした。展示スペースは、理想とする自分の空間とTOTOの商品1つひとつが調和され、より深くイメージすることができるような空間となっていました。見て、触れて、空間に身を置くことで感じられることがあるので、是非一度足を運ばれてみてください。その際は担当の営業の者にお声掛けくださいませ。

ミクニ通信

2022年6月

突然ですが…
 耳寄り情報～



今週近畿地方も梅雨入りしましたね！
 雨の日や湿度の高い日が続くと体も重だるくなりがち…
 東洋医学では「湿邪(しつじゃ)」が体の様々な不調の原因となると考えられているそうです。
 水分代謝や血流、発汗など、体内で「流れているもの」の流れを鈍くします。特に影響を受けるのが水！体内の水の流れが悪くなり、だるさや頭痛、頭重、むくみなどの症状が出るのです。
 ということで、「湿邪」によって停滞しがちな体内の「水の流れを良くしてあげる」ことが、梅雨のだるさの解消のカギになります！
 「水の道」の通りをよくするツボを押して、梅雨の季節を乗り切りましょう(˘ ˘)

梅雨のだるさを解消するツボ

